



Die Heilsarmee hilft Menschen auf der Strasse



© Janis Wolf / Limitierte Rechte

Obdachlose Menschen kämpfen nicht nur mit extremen Wetterbedingungen, Hunger oder gesundheitlichen Problemen. Sie werden abgelehnt, ausgegrenzt und ignoriert.

Die Herausforderungen, die ein Leben auf der Strasse mit sich bringt, sind für die Betroffenen oftmals nur schwer zu bewältigen. Manche stehen offen zu ihrer Situation, andere versuchen ihre Notlage zu verbergen, aus Scham oder aus Angst vor Ablehnung durch die Gesellschaft. Für diese Menschen ist das Team des Open Heart in Zürich regelmässig in Zürichs Strassen unterwegs.

Im aktuellen Spendermailing berichten wir unseren Spenderinnen und Spendern über die aufsuchende Strassenarbeit des Open-Heart-Teams und darüber, wie wohlthuend und ermutigend ein offenes Ohr und etwas Gesellschaft für Betroffene sein können.

Reinlesen lohnt sich!

Autor

Esther Läderach, Content Marketing Team

Publiziert am

10.5.2023